

Veranstaltungsreihe zu den Themen
Sucht- und psychische Erkrankungen

Forum Seelische Gesundheit

Düsseldorf
Nähe trifft Freiheit

**Verloren im System?! – Was kann ein Kinder- und
Jugendpsychiatrischer Dienst?**
Mittwoch, 2. Oktober 2024, 17.30 bis 19 Uhr

Nicht zur Schule gehen, sich selbst verletzen, nicht mehr leben wollen, mit niemandem sprechen können, das Haus nicht mehr verlassen – dies sind nur einige der Themen, die bei den Fachkräften des Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienstes auftauchen. Die in den letzten Jahren auffallende gefährliche Zunahme krisenhafter Dekompensation während der Adoleszenz verdeutlicht den dringenden Bedarf eines niedrigschwelligen und somit leicht zugänglichen Beratungs- und Hilfsangebots, wie es vom Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst angeboten wird. Anhand von Fallbeispielen wird ein Einblick in unsere vielfältige Arbeit ermöglicht.

Vor dem Hintergrund der Zunahme psychischer Erkrankungen veranstaltet die Sucht- und Psychiatriekoordination des Gesundheitsamtes mit der Volkshochschule das *Forum Seelische Gesundheit*. Es soll interessierte Bürger*innen in regelmäßigen Abständen rund um die Themenfelder psychische Erkrankungen und Suchterkrankungen informieren und Raum für Austausch und Gespräche bieten. Die Veranstaltungen sind kostenfrei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Referentin

Birte Rohe
Kinder- und Jugendpsychiatrischer Dienst

Träger

Gesundheitsamt der Landeshauptstadt Düsseldorf

Standort

Atrium, Bertha-von-Suttner-Platz 1–3,
Nebeneingang rechts der VHS, 40227 Düsseldorf

Kontaktdaten

sucht-psychiatriekoordination@duesseldorf.de
Telefon 0211 89-96978



Landeshauptstadt
Düsseldorf

Herausgegeben von der Landeshauptstadt Düsseldorf · Der Oberbürgermeister · Gesundheitsamt · Kölner Straße 180, 40227 Düsseldorf · **Verantwortlich** PD Dr. med. Max Skorning · www.duesseldorf.de